



Bezirksausschuss Keyenberg/Venrath/Borschemich

Stellungnahme der Verwaltung

5. Sitzung des Bezirksausschusses Keyenberg/Venrath/Borschemich

Sitzungstermin:	Dienstag, 28.03.2017
Sitzungsbeginn:	19:00 Uhr
Sitzungsende:	19:25 Uhr
Ort, Raum:	Pfarrheim Venrath, 41812 Erkelenz

ABWICKLUNG DER TAGESORDNUNG:

Öffentlicher Teil

zu 1 Mitteilungen des Vorsitzenden

Keine Mitteilungen.

zu 2 Informationen zur Niederschrift der 4. Sitzung am 06.09.2016

Keine Wortmeldungen.

zu 3 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. XXII "Umsiedlung Keyenberg, Kuckum, Unter-/Oberwestrich, Berverath", Erkelenz-Mitte

Ausschussvorsitzender Dederichs erläutert den Gestaltungsplan zum Bebauungsplan Nr. XXII „Umsiedlung Keyenberg, Kuckum, Unter-/Oberwestrich, Berverath“.

Ausschussvorsitzender Dederichs bittet die Schriftführung Folgendes in die Niederschrift mit aufzunehmen:

Protokollnotiz gemäß § 24 (2) Geschäftsordnung

Die Ausschusssmitglieder kritisieren die Verfahrensweise der Verwaltung, da der Gestaltungsplan nicht im Vorfeld in einer Sitzung des Bezirksausschusses Keyenberg/Venrath/Borschemich vorgestellt bzw. erläutert worden sei. Man hätte im Vorfeld Einfluss nehmen wollen.

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):

„Der Bezirksausschuss Keyenberg/Venrath/Borschemich stimmt der 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. XXII „Umsiedlung Keyenberg, Kuckum, Unter-/Oberwestrich, Berverath“, Erkelenz-Mitte, zu.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 2 Enthaltungen

zu 4 Namen für Straßen und Plätze für den Umsiedlungsstandort Erkelenz-Nord; hier: Kuckum (neu) und Unter-/Oberwestrich (neu)

Ausschussvorsitzender Dederichs erläutert den Übersichtsplan der neuen Straßennamen zum Bebauungsplan Nr. XXII „Umsiedlung Keyenberg, Kuckum, Unter-/Oberwestrich, Berverath“, hier insbesondere den Ortsteil Kuckum und den Ortsteil Westrich.

Beschluss (als Empfehlung an den Hauptausschuss):

„Der Bezirksausschuss Keyenberg/Venrath/Borschemich empfiehlt die Straßennamen gemäß beiliegendem Übersichtsplan der neuen Straßennamen zum Bebauungsplan Nr. XXII für den Ortsteil Kuckum und den Ortsteil Westrich.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Stellungnahme der Verwaltung:

Dem Hauptausschuss wurden die Vorschläge des BZA zur Benennung der Straßen in Kuckum (neu) und Unter-/Oberwestrich (neu) in seiner Sitzung am 27.04.2017 vorgelegt. Diese wurden unverändert beschlossen.